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URBANISTICA E SPORT

Nel 2019 arrivano due nuove piste ciclabili 
Collegati il casello autostradale e il centro

L’assessore Malvisi: “Si tratta di un grandissimo investimento per sicurezza e ambiente”

Un grande asse di attraversa-
mento nord-sud che arriverà 

a collegare Salsomaggiore al ca-
sello autostradale passando per 
il centro storico di Fidenza. Non 
si tratta di fantascienza ma di 
interventi che nel 2019 comince-
ranno a vedere la luce, anche in 
virtù dei finanziamenti messi a 
disposizione dalla Regione Emi-
lia-Romagna.
L’ultimo arrivato è quello relativo 
al tratto nord, che collegherà il 
casello autostradale al sistema 
“stazione ferroviaria”. 246.000 
euro cui si vanno ad aggiungere 
175.000 euro messi dal Comu-
ne di Fidenza e altri 75.000 euro 
da risorse private nell’ambito dei 
programmi urbanistici in corso 
nell’area del Villaggio del Gusto 
per un totale di 496.000 euro di 
investimento.
Il punto di arrivo di questa nuova 
pista ciclabile della lunghezza di 
circa 3 chilometri nel centro 
storico cittadino è rappresenta-
to dal parcheggio interrato delle 
biciclette in piazza della Repub-
blica (piazza antistante la stazio-
ne ferroviaria); da qui attraverso 
il nuovo collegamento, che ha 
accesso direttamente nell’edifi-
cio viaggiatori, con via Marconi L’assessore ai Lavori Pubblici Davide Malvisi

si raggiunge il grande parcheg-
gio di scambio intermodale con i 
suoi 635 posti auto che vede sul 
suo limite est già costruita la pi-
sta ciclabile in sede propria fino 
alla parte retrostante il cimitero 
urbano.
Altri 246 mila euro (su un to-
tale di 492 mila euro) sono 
stati definitivamente attribui-
tia Fidenza dopo il via libera del 
Ministero per quanto riguarda 
invece l’asse sud, il nuovo per-
corso sarà lungo circa 2,1 km, 
offrirà 6.240 mq di superficie ci-
clabile, quattro attraversamenti 
ciclabili e collegherà la rete delle 
piste fidentine, oggi estese fino 
all’Ospedale di Vaio, con quella 
salsese, attualmente estesa fino 
al quartiere artigianale di Ponte-
ghiara. Oltre ai 246.000 euro fi-
nanziati dalla Regione, i due Co-
muni hanno diviso i costi in modo 
proporzionale alla lunghezza del 
tracciato sul loro territorio: quel-
lo di Fidenza investirà 174.000 
euro mentre quello di Salso-
maggiore 72.000 euro.
Il 2019, come detto, sarà dunque 
l’anno in cui vedremo realizzare 
questi due importanti percorsi, 
per 5 km complessivi di nuovi 
percorsi ciclabili, destinati ad 

offrire una validissima alter-
nativa all’uso dell’automobile 
per spostarsi comodamente 
anche ben al di fuori del centro 
storico di Fidenza.
“Queste due piste ciclabili, che 
vanno ad aggiungersi a quella 
recentemente inaugurata lungo 
viale dei Gelsi, andranno a costi-
tuire un percorso interamente 
ciclopedonale che unirà, senza 
interruzioni, Salsomaggiore e il 
casello autostradale passando 
per punti nevralgici di estrema 
importanza come l’Ospedale 
di Vaio e il centro di Fidenza”. 
Così ha commentato la notizia 
l’assessore ai Lavori Pubbli-
ci Davide Malvisi, il quale ha 
aggiunto: “Si tratta di un gran-
dissimo investimento non solo 
per la sicurezza di chi utilizza 
la bicicletta per spostarsi, so-
prattutto considerando che i 
due tracciati correranno lontani 
dalle strade provinciali, ma per 
il benessere di tutti. La rete di 
piste ciclabili che stiamo re-
alizzando a Fidenza rappre-
senta infatti una valido incen-
tivo all’utilizzo di una mobilità 
alternativa e sostenibile che 
non inquina e rende piacevole 
spostarsi in città”.

Lo sport come grande pale-
stra di vita, non solo da un 

punto di vista del benessere e 
della salute ma anche quello 
della cultura e dell’educazione. 
A rendere esplicito questo col-
legamento ci ha pensato la Ful-
gor Fidenza che ha presentato 
un progetto di utilizzo di alcuni 
spazi del Palazzetto dello Sport 
subito sposato dall’Ammini-
strazione Comunale.
L’idea è quella di utilizzare un’area 
di sottotetto di circa 150 metri 
quadrati, posta alla fine delle 
gradinate nella tribuna di fronte al 
tabellone e ricavarvi tre stanze di 
circa 50 metri quadrati l’una.
“L’obiettivo – spiega Andrea 
Orlandi, General Manager 

della Fulgor Fidenza – è di 
attrezzarle adeguatamente per 
essere utilizzate dai ragazzi 
che si allenano come punto di 
appoggio per studiare e fare i 
compiti. In questo modo i nostri 
atleti potranno allenarsi e pro-
seguire i propri studi senza che 
una cosa non vada a demerito 
dell’altra”.
L’iniziativa infatti nasce dalla 
consapevolezza che non sem-
pre la necessità di allenarsi e 
quella di studiare vanno d’ac-
cordo, mentre l’obiettivo del-
la pratica sportiva non è solo 
quello di preparare degli atleti 
competitivi, ma di formare dei 
ragazzi che siano in grado di 
assumersi delle responsabi-

lità, nello sport come a scuola.
“Con questo progetto noi met-
teremo a disposizione uno 
strumento utile – prosegue Or-
landi – ma sia chiaro da subito 
che questo non è un servizio di 
doposcuola: i nostri ragazzi sa-
ranno liberi di sfruttare questa 
opportunità, che se recepita 
bene consentirà loro di allenarsi 
anche più volte al giorno senza 
mettere in crisi il proprio rendi-
mento scolastico”.
L’obiettivo adesso è quello di 
realizzare le tre stanze, una 
riservata agli studenti delle 
scuole medie, una a quelle del-
le superiori e la terza a piccola 
sala conferenze, entro l’inizio 
della prossima stagione, ma 
nulla vieta che si possa portare 
a termine i lavori anche molto 
prima.
“Come amministrazione – com-
menta l’assessore allo Sport 
Davide Malvisi – siamo stati 
ben lieti di essere stati coinvol-
ti in un’iniziativa tanto lungimi-
rante. Per questo abbiamo su-
bito dato la disponibilità degli 
uffici a seguirne passo passo la 
realizzazione, nella convinzione 
che possa trattarsi di una vera 
opportunità per tutti i nostri gio-
vani atleti”. 

Sport e studio, un binomio inscindibile
Gli atleti della Fulgor Fidenza potranno studiare e allenarsi al Palazzetto

In attesa di dotare Fidenza di una nuova e moderna 
caserma per il Comando della Compagnia Carabinieri 

non si può certo restare con le mani in mano, soprattutto in 
considerazione del fatto che i  limiti oggettivi legati all’attuale 
Caserma di Via Trento sono ormai evidenti e noti da tempo.
Per questo motivo l’Amministrazione comunale ha 
deliberato di concedere, per un periodo di sei anni, l’uso a 
titolo di comodato gratuito di tre appartamenti facenti 
parte dell’edificio di proprietà comunale di via Piave n°19 
e attualmente dati in gestione ad Acer Parma, soggetto 
concessionario del patrimonio comunale di Erp.
“L’obiettivo dell’iniziativa  - spiega l’assessore alla Sicurezza 
Davide Malvisi - è ovviamente quello di consentire un 
ampliamento dell’organico di stanza a Fidenza senza dover 
attendere il completamento della nuova Caserma.  Migliore 
presenza dell’Arma sul territorio del nostro Comune significa 
infatti maggiore sicurezza per tutti e soprattutto una più 
efficace attività di contrasto ai fenomeni criminali che 
interessano tutto il nostro distretto”.

Sicurezza, tre nuovi alloggi 
per la Compagnia dei Carabinieri


